
Siracusa.  Verso  le
Amministrative:  abbattimento
barriere  architettoniche,
Reale incontra Peba
Abbattimento  delle  barriere  architettoniche  al  centro  del
programma  elettorale  del  candidato  sindaco  di  Siracusa,
Ezechia Paolo Reale. Saranno domani a Siracusa Andrea Ferretti
e Nunzia Decembrino, rispettivamente presidente e referente
per il Sud Italia di Peba onlus che si occupa di interventi di
abbattimento delle barriere architettoniche a costo zero per
la pubblica amministrazione.
“Progetti per Siracusa senza barriere” il titolo dell’incontro
in programma domani, 1 giugno alle 15, all’Ortea Palace di via
Riva  Nazario  Sauro,  dove  i  due  rappresentanti  di  Peba
incontreranno le associazioni siracusane che si occupano di
disabilità.  All’appuntamento  parteciperanno  Ezechia  Paolo
Reale,  candidato  sindaco  di  Siracusa  e  Salvo  Sorbello,
consigliere nazionale Anci – commissione Welfare. Al termine
dell’evento sarà rilasciato un attestato di partecipazione.

Siracusa.  Differenziata,
affidamento  da  rifare.  Le
reazioni  della  politica:
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Moschella e Cinque Stelle
Non si sono fatte attendere le reazioni della politica di casa
nostra alla notizia della decisione del Cga di Palermo sul
servizio di igiene urbana. Per il candidato sindaco Fabio
Moschella, “la sentenza che annulla l’affidamento del servizio
di raccolta dei rifiuti rischia di gettare la città, alle
soglie dell’estate e nel pieno della stagione turistica, in
una situazione davvero grave dal punto di vista del decoro e
da quello igienico-sanitario”. Per Moschella Siracusa “torna
indietro  di  anni  ma  al  contempo  non  può  abbandonare  la
raccolta differenziata faticosamente iniziata pur con tutti i
problemi del caso. Nel certificare purtroppo un fallimento
oramai conclamato – dice il candidato sindaco di tre liste di
centrosinistra – auspichiamo che sul tema si intervenga al più
presto, anche se come sempre in emergenza, per salvaguardare
la salute e la qualità della vita dei cittadini”.
Stesse  preoccupazioni  sul  futuro  prossimo  venturo  della
differenziata le mostra il Movimento 5 Stelle che però punta
l’indice anche contro il “non solo spettatore distratto di una
vicenda delicata quanto complessa ma anche infelice attore
protagonista, bacchettato già dal Tar per l’affidamento senza
durc ad Ambiente 2.0. Scaricare ogni responsabilità sull’Urega
è troppo facile, una tentazione a cui Garozzo non ha saputo
resistere  commettendo  l’ennesimo  errore  a  danno  dei
siracusani. Nella commissione Urega c’erano anche dirigenti
apicali di Palazzo Vermexio e il Tar bacchettò quello che
all’epoca era il dirigente del settore Ambiente. Giusto per
ricordare le cose a chi accusa improvvisi vuoti di memoria”.
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Siracusa.  Asili  nido
comunali, i consiglieri Vinci
e  Sorbello  preoccupati:
"riapertura a rischio"
I consiglieri comunali di Progetto Siracusa, Cetty Vinci e
Salvo  Sorbello,  hanno  presentato  un’interrogazione  urgente
all’assessore al bilancio Piccione per sapere in che modo
verrà garantito il diritto delle famiglie siracusane a far
frequentare  ai  propri  figli  gli  asili  nido  a  partire  dal
settembre prossimo.
“Già le famiglie sono state fortemente penalizzate per la
scelta di chiudere gli asili per tutto il mese di luglio. Ora
è a fortissimo rischio la stessa riapertura a settembre.
L’assessore Piccione si esprima quindi in maniera chiara e
informi subito le famiglie. Sarebbe veramente scandaloso se,
proprio quando gli asili nido diventeranno per legge servizi
generali educativi e non più a domanda individuale, a Siracusa
non si riuscisse a garantirne neppure la semplice apertura”,
l’affondo  dei  due  consiglieri  di  opposizione.  “Chiediamo
inoltre di sapere, anche alla luce dei seri problemi che si
sono verificati in alcune strutture, se tutti gli asili nido
comunali sono in possesso dei certificati di agibilità in
regola che attestino l’esistenza, nei singoli edifici, delle
condizioni di sicurezza, igiene, salubrità; dalle notizie in
nostro possesso solo tre strutture sarebbero in regola”.
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Siracusa Risorse, in Regione
alza la voce Giovanni Cafeo:
"soluzioni subito"
“Sulla vicenda di Risorse Risorse si gioca una partita di
credibilità del governo Regionale”. Così il deputato Giovanni
Cafeo interviene sulla complessa situazione della società in
house della ex Provincia Regionale rimasta senza contratto di
servizio, senza stipendi e senza prospettive. “Musumeci aveva
posto come priorità programmatica proprio la soluzione della
vicenda  ex  province  –  ricorda  Cafeo  –  ma  soprattutto  il
destino di decine di lavoratori e delle loro famiglie che si
ritrovano  oggi,  dopo  tante  promesse  e  impegni  presi,  con
quattro  mesi  di  stipendio  arretrato  e  soprattutto  con  un
trattamento  discriminatorio  rispetto  ai  colleghi  dipendenti
diretti dell’ente”.
Per questo il deputato regionale del Pd chiede la convocazione
di un incontro speciale che preveda la presenza del management
di Siracusa Risorse, del Commissario del Libero Consorzio di
Siracusa e dell’assessore alle Autonomie Locali per trovare
una volta per tutte una soluzione definitiva della questione.
La politica deve assumersi la responsabilità diretta di una
vicenda spinosa e per certi versi quasi paradossale, passando
per una volta dalle solite chiacchiere ai fatti concreti. Un
impegno di cui mi farò personalmente garante”.

Siracusa.  Verso  le
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amministrative:  candidati
"impresentabili",  Granata
domani  farà  i  nomi  in
Prefettura
“Domani consegnerò al prefetto i nomi degli impresentabili”.
Mettendo da parte il fair play con cui sino ad ora si sono
confrontati in campagna elettorale i candidati sindaco, Fabio
Granata  annuncia  di  voler  dare  vita  ad  una  operazione
trasparenza a tutto tondo. I candidati sarebbero presenti in
liste a sostegno di altri candidati sindaco, in corsa per le
Amministrative del prossimo 10 giugno. “Ci sono presenze non
in  regola  con  il  Codice  etico  antimafia”,  era  stata  la
denuncia di Fabio Granata qualche giorno fa. E da qui la
richiesta di un incontro con il prefetto di Siracusa, Giuseppe
Castaldo. Incontro che ci sarà domani. “Noi – ha proseguito
Granata riferito alle liste a suo sostegno, Oltre e Diventerà
bellissima  –  abbiamo  tutto  in  regola  da  mesi,  altri  no.
Siracusa merita un consiglio comunale trasparente e privo di
condizionamenti mafiosi o affaristici”.

Siracusa.  Il  filosofo  Diego
Fusaro  lancia  il  circolo
provinciale  di  Interesse
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Nazionale
Una colazione con il filosofo Diego Fusaro sabato mattina a
Siracusa. E’ il modo scelto per lanciare il circolo locale
dell’associazione  culturale  fondata  da  Fusaro:  Interesse
Nazionale. L’appuntamento è in viale Teocrito, alle 9.45.
“L’obiettivo dell’associazione è quello di pensare e di creare
nuove vie rispetto ai due poli segretamente complementari del
mondialismo e del nazionalismo. L’interesse nazionale è, in
primis,  l’interesse  dei  lavoratori  e  degli  imprenditori
italiani, a giusta distanza tanto dalle spinte del globalismo
come  cattiva  universalità,  quanto  dai  pericoli  del
nazionalismo  novecentesco  degenerato  nell’imperialismo”,
recita la scheda di presentazione.

Siracusa,  verso  le
Amministrative. Fabio Granata
presenta  il  programma:
infrastrutture,  investimenti
e rigenerazione
Trovati fondi e bandi cui attingere per rifare l’intera rete
idrica e per l’adeguamento sismico delle scuole; rilanciare
l’Università partendo dalla difesa di Architettura; dare voce
alla  maggioranza  silenziosa  di  cittadini  perbene,  con
l’attacco sistematico alla illegalità diffusa e all’abusivismo
commerciale;  nove  punti  a  costo  zero  per  interventi  sul
sociale; opera straordinaria di rigenerazione a cemento zero
dell’edilizia esistente. Questo e tanto altro (visionabile sul
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sito siracusaoltre.it) è stato presentato ieri sera, dalle 19
alle 21, davanti a centinaia di persone in largo XXV luglio
(Tempio d’Apollo) dal candidato sindaco Fabio Granata e dalla
sua  giunta  designata:  Sebastiano  (Nuccio)  Romano,  Giovanni
Monterosso, Marinella Muscarà, Elena Flavia Castagnino, Lia
Contrino, Gianfranco Damico e Giuseppe Raimondi. “La nostra
azione politica – ha detto Granata dal palco – va dedicata a
chi è sempre stato dimenticato e ha smesso di avere fiducia.
Lontano dai partiti, tanto da Forza Italia quanto dal Pd, che
sono i partiti delle lobbies, e attingendo anche a chi è
rimasto  deluso  dal  Movimento  5  stelle  che  ha  sperperato,
perduto  in  piccoli  giochetti  di  potere,  la  forza  di
radicamento  popolare.  In  questi  giorni  –  ha  proseguito  –
abbiamo  sfatato  il  luogo  comune  maliziosamente  instillato,
ossia  che  “Fabio  Granata  è  isolato”  perché  ha  rinunciato
all’abbraccio soffocante dei partiti, che in questa città non
sono altro che lobbies di potere che nulla hanno a che fare
con  il  bene  comune:  questo  è  risultato  essere  vincente
aggregazione e cittadinanza attiva. La mia giunta e la nostra
comunità è composta da gente che viene da sinistra e dal M5s,
insieme con me che vengo dalla destra sociale. E le nostre
manifestazioni hanno riempito contenitori come nessun altro
nonostante presenze e nomi che, evidentemente, per i cittadini
non rappresentano un bel niente”.

Siracusa,  verso  le
Amministrative:  Tajani  e
Miccichè  incontrano  Reale,
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"bella figura di sindaco"
Il  presidente  del  parlamento  europeo,  Antonio  Tajani,  a
Siracusa per incontrare il candidato sindaco Ezechia Paolo
Reale. “Il vero rinnovamento e il miglior modo per rispondere
al malcontento che c’è tra i cittadini é quello di trovare le
persone  più  adatte  a  risolvere  i  loro  problemi.  Persone
perbene, concrete e credibili. E quella di Ezechia Paolo Reale
é  una  candidatura  che  va  in  questa  direzione:  quella  di
risolvere i problemi concreti dei siracusani”.
All’incontro  con  il  candidato  sindaco  di  Siracusa  ha
partecipato  anche  Gianfranco  Miccichè,  presidente
dell’Assemblea  Regionale  Siciliana,  il  quale  ha  aggiunto:
“considero Ezechia Paolo Reale uno dei nostri, lo conosciamo
da  sempre  e  soprattutto  è  una  persona  perbene,  una  bella
figura di sindaco. Per cui mi sento perfettamente a mio agio
nel sostenere la sua candidatura anche se non è di Forza
Italia”.
Presente  anche  Gaetano  Armao,  vicepresidente  della  Regione
Siciliana: “Con Ezechia Paolo Reale abbiamo fatto importanti
battaglie a tutela degli interessi dei siciliani, a partire
dal no al referendum costituzionale. Oggi siamo accanto a lui
per  sostenerlo  perché  rappresenta  una  risposta  seria,
competente e preparata per il futuro di Siracusa che, negli
ultimi anni, é stata gestita in modo approssimativo e che
invece ha bisogno di idee, competenze ed un forte dialogo con
le istituzioni”.
Ha  concluso  l’incontro  il  candidato  sindaco  di  Siracusa,
Ezechia Paolo Reale: “Sono molto contento dell’attenzione al
mio programma elettorale e del sostegno alla mia candidatura
di  persone  che,  rivestendo  cariche  così  importanti,  hanno
capacità di analisi e di giudizio molto ampie e che superano i
confini locali. C’è un interesse per la città di Siracusa che
mi rende orgoglioso perché credo che rappresenti un’ottima
premessa per una sindacatura che dia alla città ciò che merita
e cioè un futuro felice”.
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Siracusa,  verso  le
Amministrative:  i  5  Stelle
stasera  a  Cassibile  con
Giancarlo Cancelleri e Silvia
Russoniello
In attesa di Luigi Di Maio, che sarà a Siracusa il prossimo 2
giugno, l’Alziamo la Testa tour del Movimento 5 Stelle questa
sera fa tappa a Cassibile. Con la candidata sindaco del M5S,
Silvia  Russoniello,  ci  sarà  anche  Giancarlo  Cancelleri,
portavoce  regionale  e  presidente  del  gruppo  parlamentare
all’Ars. Presenti anche gli assessori designati.
Insieme incontreranno i cittadini questa sera a Cassibile per
illustrare il programma dell’unica candidata sindaco donna.
Appuntamento alle 21 in piazza don Antonio Saitta.

Siracusa-Fontane  Bianche  in
treno, azioni di rilancio per
il collegamento
Incontro  questa  mattina  tra  i  delegati  commerciali  di
Trenitalia, i rappresentanti degli albergatori e i vertici
dell’associazione Io Amo Fontane Bianche. Dalla riunione, a
cui ha partecipato anche Carlo Gradenigo, assessore designato
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dal  candidato  sindaco  Randazzo,  è  emersa  la  volontà  di
Trenitalia di realizzare un’operazione di co-marketing per la
promozione sul proprio sito ufficiale (www.trenitalia.it) e
nelle stazioni della provincia, di un collegamento stabile
Siracusa-Fontane Bianche. “Fontane Bianche – hanno detto i
delegati di Trenitalia – è stata scelta e verrà inserita tra
le  5  località  balneari  della  Sicilia  che  usufruiranno
dell’iniziativa, mirata ad incentivare l’uso del treno per
raggiungerle. Un primo passo verso la riorganizzazione di un
servizio che prevede oltre alla sostituzione delle vecchie
littorine con i nuovi treni Minuetto, anche la possibilità di
estendere le corse alla domenica e festivi”.
Un’operazione che vede il coinvolgimento di associazioni e
attività private del territorio. Quest’ultime si sono dette
pronte  ad  integrare  l’offerta  con  delle  tariffe  agevolate
dedicate a chi mostrerà il biglietto del treno. Si è valutata
anche l’idea di autofinanziare il servizio aggiuntivo dei bus
navetta che dalla stazione di Fontane Bianche andrebbero a
servire tutta la costa. Non ultima la possibilità di inserire
delle  corse  dedicate  (ad  esempio  la  sera)  con  un  vero  e
proprio  noleggio  del  treno  da  parte  degli  operatori
commerciali  della  zona.
Tutto verrà ridiscusso e definito entro la prossima settimana
per  garantire  l’attivazione  del  servizio  a  partire  dalla
stagione estiva che sta arrivando.
“Sono entusiasta che Trenitalia abbia fatto propria l’idea del
FontaneBiancheExpress
e  sempre  più  convinto  che  le  buone  idee  possano  riunire
soggetti  diversi  nell’interesse  comune”,  il  commento  di
Gradenigo.


